



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№12-1 /101emb

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение Министерству иностранных дел Республики Казахстан и посольствам государств-членов СВМДА в Анкаре, Москве, Нур-Султане и Пекине и имеет честь сослаться на документ по Политике осуществления согласованных мер доверия в военно-политическом измерении, который был одобрен Комитетом старших должностных лиц 28 июня 2013 года.

В соответствии с положениями данного документа, государства-члены обмениваются информацией о биографических данных руководящего состава своих военных ведомств. В этой связи, Секретариат любезно просит государства-члены отправить биографии с фотографиями новых должностных лиц в электронном виде до **31 марта 2021 года**. Информация будет загружена на сайт Секретариата с ограниченным правом просмотра.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить Министерству иностранных дел Республики Казахстан и посольствам государств-членов СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Нур-Султан, 3 марта 2021 г.



**МИНИСТЕРСТВО ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ
РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН**

И

**ПОСОЛЬСТВА ГОСУДАРСТВ-ЧЛЕНОВ СВМДА
города Анкара, Москва, Нур-Султан, Пекин**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ 12-1/101emb

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs of Republic of Kazakhstan and Embassies of the CICA Member States in Ankara, Beijing, Moscow and Nur-Sultan; and has the honour to refer to the *Policy Paper on implementation of confidence building measures in Military-Political Dimension* adopted by the Senior Officials Committee on 28 June 2013.

In accordance with the provisions of this policy paper, Member States exchange information on CV's of their top military personnel. In this regard, Secretariat kindly requests the member State to kindly furnish the electronic copies of CVs of new incumbents along with their pictures by **31 March 2021**. The information will be uploaded on the restricted section of website of the Secretariat.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs of Republic of Kazakhstan and Embassies of the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 03 March 2021

**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS
OF THE REPUBLIC OF KAZAKHSTAN
AND
EMBASSIES OF CICA MEMBER STATES
Ankara, Beijing, Moscow, Nur-Sultan**

